

Bekanntmachung Stadt Friedrichshafen

Bekanntmachung der Öffentlichkeitsbeteiligung Entwurf zur kommunalen Wärmeplanung der Stadt Friedrichshafen

Der Gemeinderat der Stadt Friedrichshafen hat in der Sitzung vom 23.10.2023 dem Entwurf des kommunalen Wärmeplans zugestimmt und die Durchführung der Öffentlichkeitsbeteiligung beschlossen.

Der Entwurf der kommunalen Wärmeplanung kann für die Dauer von zwei Monaten

vom 15.11.2023 bis einschließlich 15.01.2024

im Internet auf der Website der Stadt Friedrichshafen unter www.bekanntmachungen.friedrichshafen.de und unter www.friedrichshafen.de/waermeplan sowie auch während der Öffnungszeiten und nach Vereinbarung im Technischen Rathaus, Charlottenstraße 12 (EG) eingesehen werden. Dabei besteht Gelegenheit zur Erörterung und Äußerung.

Während der Dauer der Veröffentlichungsfrist können Stellungnahmen bis einschließlich **15.01.2024** abgegeben werden. Stellungnahmen sollen elektronisch per E-Mail an s.kugel@friedrichshafen.de oder im Internet auf der Website der Stadt Friedrichshafen unter www.friedrichshafen.de/waermeplan eingereicht werden. Bei Bedarf können diese auch auf anderem Weg abgegeben werden, insbesondere kann dies in schriftlicher Form bei der Stadt Friedrichshafen oder zur Niederschrift beim Amt für Stadtplanung und Umwelt der Stadtverwaltung Friedrichshafen erfolgen. Über sie entscheidet der Gemeinderat in öffentlicher Sitzung. Es wird gebeten, die vollständige Anschrift anzugeben.

Es wird darauf hingewiesen, dass nicht fristgerecht abgegebene Stellungnahmen bei der Beschlussfassung über den kommunalen Wärmeplan unberücksichtigt bleiben können.

Im Rahmen des Verfahrens werden personenbezogene Daten verarbeitet. Die Unterlagen sowie die Datenschutzinformation können während der Dauer der Veröffentlichungsfrist auf der Website der Stadt Friedrichshafen unter www.bekanntmachungen.friedrichshafen.de und unter www.friedrichshafen.de/waermeplan sowie an der oben genannten Stelle im Technischen Rathaus eingesehen werden.

Friedrichshafen, den 07.11.2023

gez. Fabian Müller
Erster Bürgermeister